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REDE von Hubert BRIGAND, Bürgermeister von Châtillon-sur-Seine 

 

 

Liebe Freunde, 

Ein Verbrüderungstreffen ist schließlich nichts anderes als eine 

Freundschaftsgeschichte.  

 

Es freut mich sehr, dass diese Treffen so viel Zuspruch finden. 

Unter dem Vorsitz von Chantal Bernard sind 50 Teilnehmer aus Châtillon nach 

Ratzeburg gekommen. Ich bedanke mich herzlich bei der Stadt Ratzeburg für 

die diesjährige Einladung. 

 

Seit 59 Jahren ist Châtillon-sur-Seine mit den Gemeinden Esneux-sur-Ourthe, 

Walcourt und Ratzeburg verbrüdert. Seitdem finden jährlich Treffen statt. 

Diese Verbrüderungsfeierlichkeiten erinnern uns daran, wie wichtig es ist, dass 

sich die Städte näher kommen. Dabei sehen sich die Gastgeberfamilien und die 

Gäste  wieder. Sie pflegen und festigen die ehrlichen Freundschaften, die sich 

im Laufe der Jahre entwickelt haben. Wichtig ist auch, dank der geplanten 

Besichtigungen, die Reichtümer des Landes zu entdecken und die europäischen 

Beziehungen fortzuführen. 

 

Dieses gemeinsame wunderbare Abenteuer soll noch lange bestehen bleiben. 

Dies wünsche ich mir sehr.  

Danke! 


